

Unterwegs am Maifeiertag

Die gemeinsame Wanderung am ersten Mai ist traditionell fester Bestandteil des MGV-Jahreskalenders. So auch vergangenen Montag, als sich um 9:30 Uhr eine kleine Gruppe an der Erlentalhalle traf, um gemeinsam zu wandern. Bei der Ankunft am Treffpunkt fielen noch ein paar wenige Regentropfen, aber pünktlich zum Abmarsch gehörten diese der Vergangenheit an und das Wetter hielt, was schon die halbe Miete für einen schönen Tag war.



Die Wandergruppe unterwegs im Ötisheimer Wald

Nach knapp zwei Stunden endete die Tour, die zunächst durch den Ort, die Waldsiedlung und diverse Waldwege führte, auf dem schönen Grundstück von unseren Mitgliedern Hans und Gerda. Dort wartete schon kühles Bier vom Fass, frische Brezeln und ein Grillfeuer. Nach und nach kamen auch diejenigen dazu, die bei der großen Wanderrunde nicht dabei sein konnten, so dass eine fröhliche Hocketse mit knapp 40 Personen entstand. Begleitet von Peter am Akkordeon wurde auch das eine oder andere gemeinsame Lied gesungen und man blieb bei recht angenehmen Temperaturen bis weit in den Nachmittag hinein gemeinsam sitzen. Vielen Dank an alle, die zu diesem schönen Tag und dem Gelingen beigetragen haben.



Am Ziel ging es in den gemütlichen Teil über